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▎▎市議会からのお知らせ
大和郡山市議会議員は政務活動費を受け取っていません
　平成13年に制度化され、議員が受け取ることのできる政務調査費（現在は政務活動費）ですが、市の財政状況等を鑑み、
大和郡山市議会議員は、当初から受け取っていません。
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議　案　第 40 号

議
長

× × 欠 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議　案　第 41 号 × 〇 欠 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議員提出議案第2号
継続審査について 〇 × 欠 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×

意見書案第 11 号 〇 × 欠 × × × 〇 〇 × × × × × × × × × × ×
意見書案第 12 号 〇 × 欠 × × × 〇 〇 × × × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×

賛成…〇　反対…×　欠席…欠
※議長は採決に加わりません。
※「議員提出議案第2号継続審査について」は、議員提出議案第2号を継続審査とすることに対する賛否です。

　賛否が分かれた議案

本市の外国語教育について
 𠮷川　幸喜 議員

㉄本市の児童・生徒が、国や文化の異なる人々とコミ 
ュニケーションを図り、共に生きていくグローバル 

人材へと成長できるよう、今後の本市の外国語教育の推進 
についてお考えをお聞かせください。

答小学校では、英語の学習を、嬉しい、楽しいと感じ
る経験を積み、中学校では、実際に使える英語力を 

身に付けていくことが大切であると考えております。今後 
も教員の情報交換や研修を重ね、５人のALTの拠点校配 
置も活用し、パフォーマンステスト等も継続しながら、積 
極的にコミュニケーションを図る態度や、豊かな国際感覚 
を育て、実際に使える英語力を身に付けた子どもたちが育 
つ外国語教育を推進してまいりたいと考えております。

キャリア教育について
 林　浩 史 議員

㉄新卒者の離職率が高く大きな社会問題となっており、 
要因としては、絶対的な仕事体験不足が考えられま

す。昭和工業団地協議会では、お仕事フェスタの開催、出
前授業を開催し子ども達に貴重な仕事体験を提供していま
す。更に多くの子ども達に、仕事体験学習を広める事が必
要と考えていますが、考えをお聞かせください。

答お仕事フェスタや昭和工業団地での工場見学、職場
体験学習等は、貴重な経験であり、本市の子ども達

のキャリア学習のために、積極的に協力いただけることは、
大変ありがたいことだと感じています。今後も、本市の特
徴を生かした取組が進められるよう、学校・地域・企業の
連携を一層強めてまいりたいと考えております。

※携帯電話回線で視聴する場合は、データ通信量の上限にご注意ください。
※携帯電話回線の契約内容によっては、通信料の支払いが必要となる場合があります。

一般質問 発言の要旨
QRコードから、議会インターネット中継をご覧いただけます。
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